



Straße in Algier

und schlug dem Frechling mit dem Fliegenwedel ins Gesicht. Auf Grund dieser tätlichen Beleidigung seines diplomatischen Vertreters landete Frankreich Truppen und eroberte in zwanzigjährigen harten Kämpfen gegen den heldenmütigen Emir Abd el Kader das reiche Land.

Doch trotz der europäischen Zivilisation und den Einrichtungen der modernsten Technik findet man auf Schritt und Tritt die Spuren der alten asiatischen Kultur, die der Islam auf seinem Siegeszuge durch Nordafrika mit sich gebracht und auf den Trümmern der römischen Kultur aufgebaut hat. Durch die Straßen wogt neben vielen Europäern eine Menge von braunen und schwarzen Gestalten, von Arabern, Kabylen und Negern in der malerischen Tracht des Morgenlandes, die allerdings oft nur aus